

# Cegah Pungli, Tim Saber Pungli Kota Mataram Himbau Petugas Penjualan Tiket

Syafruddin Adi - [NTB.INDONESIASATU.ID](https://www.ntb.indonesiasatu.id)

Apr 19, 2023 - 13:29



*Ketua Tim Saber Pungli Kota Mataram, saat melakukan pengecekan di Terminal Mandalika Mataram, (19/04/2023)*

Mataram NTB - Ketua Tim Saber Pungli Kota Mataram bersama stekholder terkait melaksanakan himbauan sekaligus melakukan pengecekan terhadap pencual tiket Bus di Terminal Mandalika, Bertais, Kota Mataram, (19/04/2023).

Turut Hadir dalam kegiatan tersebut Dir. Lantas Polda NTB, Sekda Provinsi NTB, Kadishub NTB, Wakapolresta Mataram, Ketua Organda NTB, Jasa Raharja Mataram, Kasat Lantas dan Kasat Narkoba Polresta Mataram serta tim Saber

Pungli Kota Mataram.

Disela-sela kegiatan berlangsung, Ketua Tim Saber Pungli Kota Mataram AKBP Syarif Hidayat SIK., dalam keterangannya mengatakan kegiatan pengecekan gerai penjualan tiket tersebut untuk memastikan harga tiket sesuai dengan yang telah ditetapkan.

Kegiatan yang dilakukan bertujuan pula untuk mengantisipasi kenaikan harga tiket yang mungkin dilakukan oleh para oknum tertentu seperti Calo tiket atau petugas penjualan tiket.

"Harga tiket itu sudah ada ketentuannya dari pemerintah, sehingga tidak boleh dinaikan tanpa dasar aturan karena akan merugikan konsumen. Untuk itu kegiatan pemantauan ini dilakukan guna menghindari hal-hal yang dapat mengganggu dan merugikan masyarakat," jelas Syarif sapaan Akram ketua Tim Saber Pungli Kota Mataram yang juga menjabat sebagai Wakapolresta Mataram.

Dalam pengecekan yang dilakukan lanjut Wakapolresta Mataram, timnya juga mengutamakan untuk memberi himbauan kepada para penumpang untuk tidak melakukan gratifikasi atau pungli tanpa adanya dasar hukum atau regulasi yang jelas sesuai aturan.

"Diharapkan kegiatan ini dapat bermanfaat baik bagi para calon penumpang maupun kepada petugas penjualan tiket agar tetap disiplin menjual tiket sesuai standar harga yang telah ditentukan pemerintah," Pungkasnya. (Adb)